



Lunes, 13 de marzo de 2023

El Principado organiza el I Foro Internacional de Turismo Industrial Minero para exponer casos de éxito en la gestión de este patrimonio

- El pozo Sotón acogerá el encuentro técnico el próximo jueves, día 16, y los interesados podrán inscribirse hasta el miércoles

El Principado organiza el I Foro Internacional de Turismo Industrial Minero para exponer casos de éxito a nivel europeo en la gestión de este patrimonio. Las jornadas tendrán lugar el próximo jueves, día 16, a partir de las 9:30 horas, en el pozo Sotón de L'Entregu/El Entregu, en San Martín del Rey Aurelio.

En el foro participarán algunos de los mayores expertos en turismo industrial de España, como Gerardo Cueto, vicepresidente del Comité Internacional para la Conservación del Patrimonio Industrial; el director del Parque Minero de Almadén (Ciudad Real), Reyes Ávila, y el director del Museo de la Siderurgia y de la Minería de Castilla y León, Roberto Fernández. También intervendrán el coordinador de la Ruta Europea de Patrimonio Industrial en España y presidente de la Asociación Vasca de Patrimonio Industrial y Obra Pública, Javier Puertas; Josep Pey, del salón especializado B Industrial; Ángel Astorqui, de la Asociación de Operadores de Turismo Industrial de España, y Miguel Ángel Areces, presidente de Incuna.

Cerrarán el encuentro representantes del Museo del Ferrocarril de Asturias, de la empresa Sadim, gestora del pozo Sotón el Ecomuseo Minero de Samuño y el museo de Arnao, y de la consultora especializada Pozu Espinos.

La Viceconsejería de Turismo organiza esta jornada, que surge con vocación bienal, dentro de su plan de promoción del turismo industrial como recurso de gran valor cultural y carga identitaria. Durante la inauguración del foro se presentará la nueva marca de turismo industrial minero.

Las personas interesadas en acudir al foro pueden inscribirse hasta el miércoles en este formulario: <https://forms.gle/DWLe1Wcdua5kz3hU6>

